



«Winter Wonderland»

DÖTTINGEN (ms) – Am vergangenen Dienstag ist beim Regionalen Altersheim Unteres Aaretal das Adventsfenster «Winter Wonderland» feierlich enthüllt worden. Immer wieder hat die «Dekoverantwortliche» Y. Rohner immer wieder eifrig daran gearbeitet, bis

dieses schöne und märchenhafte Fenster entstand. Bewohner, Mitarbeitende wie auch Einwohner von Döttingen haben das Adventsfenster mit Glühwein und feinen anderen Köstlichkeiten bei einem winterlichen Ambiente mit Lagerfeuer genossen.